

AVA 24.07.2020

Buswartehäuschen bei Hirshegg

Das Buswartehäuschen bei Hirshegg kann nun nach einigen Hindernissen wieder neu entstehen; es wurde bei einem Unfall kurz vor dem Jahreswechsel so stark beschädigt, dass es abgetragen werden musste. Die beauftragte Firma Steinhauser aus Eichstegen ist in diesen Tagen dabei, das neue Häuschen zu errichten und einzudecken.



Die Kinder aus den Ortslagen können sich jetzt wieder auf den Schutz des Häuschens freuen, gerade jetzt, da in den nächsten Tagen die Wettervorhersagen nicht ganz so sonnig ausfallen sollen. Wir danken den fleißigen Handwerkern für die Ausführung der Arbeiten.

Geschwindigkeitsmessungen des Landratsamtes Ravensburg

Bereits in den Monat Mai 2020 wurde vom Landratsamt Ravensburg folgende Geschwindigkeitskontrolle in der Gemeinde durchgeführt:

Kontrollort:	Hirshegg, Höhe Bushaltestelle
Kontrollzeit:	Mittwoch, 06.05.2020 von 11:26 – 13:00 Uhr
Geschwindigkeitsbegrenzung:	70 km/h
Gemessene Fahrzeuge:	259 aus Richtung Altshausen
Überschreitungen:	24 (9,3 %)

Die gemessene Höchstgeschwindigkeit betrug 114 km/h.

Breitbanderschließung Herstellung und Spleißen der Hausanschlüsse

Die Gemeindeverwaltung möchte die Bürger und Bürgerinnen in den Ortslagen Hangen, Hirshegg, Ragenreute, Eichstegen, Reite und Litzelbach, Haggenmoos und Ziegelwerk der Gemeinde Boms informieren, dass von Seiten der Firma alb-elektrik Huber GmbH mitgeteilt wurde, dass ab dem 20.07.2020 mit den Spleißarbeiten für die Haupttrassen begonnen wird. Im Anschluss erfolgt dann die Montage der Hausanschlüsse. Mitarbeiter der Firmen alb-elektrik Huber GmbH und auch der alb-connect GmbH werden dann auf sie zukommen und um Zutritt zu dem Kellerraum bitten, in den der Hausanschluss gelegt wurde. Wir bitten um Verständnis und um ihre Unterstützung, damit die Arbeiten zügig durchgeführt werden können.

Gemeinde Eichstegen